

Lohfert-Preis 2022



christoph lohfert stiftung

Modelle und Technologien zur Verbesserung der Erreichbarkeit, Aufklärung und Beteiligung in der Gesundheitsversorgung gesucht

Der Lohfert-Preis prämiert auch im Jahr 2022 praxiserprobte und nachhaltige Konzepte, die nachweislich die Kommunikations- und Organisationsstrukturen im Gesundheitswesen verbessern. Gesucht werden Best-Practice-Projekte, die bereits in der Versorgung implementiert sind und deren Nutzen wissenschaftlich evaluiert wurde. Das Konzept soll grundlegend neue Ansätze und patientenorientierte, qualitätsverbessernde Impulse beinhalten. Ent-

sprechende Projekte, die einen Beitrag zur Bewältigung der Coronakrise leisten, sind ausdrücklich erwünscht, jedoch keine Voraussetzung. Vor dem Hintergrund der Coronapandemie und damit verbundenen Maßnahmen und Anordnungen nationaler und lokaler Behörden wie Gesundheitsämtern, hat das Thema der Erreichbarkeit, Aufklärung und Beteiligung – insbesondere innerhalb vulnerabler Bevölkerungsgruppen wie Älteren und Men-

schen mit Migrationshintergrund – eine besondere Bedeutung gewonnen und ist zugleich stärker ins Licht der Öffentlichkeit gerückt.

Bewerbungen sind bis zum 28. Februar 2022 online unter

www.christophlohfert-stiftung.de

möglich.

Christoph Lohfert Stiftung

Stiftungskommunikation

Tanja Brunner/Julia Hauck

E-Mail: presse@christophlohfert-stiftung.de

Tel. 040 55775400